

Jens Käs landet auf Platz vier

Die jungen Marktredwitzer Kart-Piloten schlugen sich bei der Bayerischen Meisterschaft tapfer. Sechs Fahrer beweisen mit guten Platzierungen ihr Können.

Marktredwitz – Es war ein durchwachsenes Wetter als sich sechs Kartpiloten des MSC Marktredwitz auf den Weg zum Messegelände nach Passau gemacht hatten, um sich dort bei der Austragung der Bayerischen Meisterschaft im Jugend-Kart-Slalom der Konkurrenz zu stellen.

Fünf Altersklassen gingen an den Start. Zu jeder Altersklasse wurden 35 Fahrer zugelassen. Und was die Raket-Kartpiloten leisteten, konnte sich allemal sehen lassen.

In der Klasse 1 erreichte Niclas Rauch (Jahrgang 2003) einen guten 14. Mittelplatz. Um Haaresbreite verpasste Alina Fabian in der Klasse 2 (Jahrgang 2002) die Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft. Mit einem fünften Platz fehlten ihr zur Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft gerade einmal ein paar Hundertstelsekunden. Timo Buchholz (Jahrgang 2002) landete in der Klasse 2 auf dem 34. Platz. In der Klasse 3 startete Dean Fabian (Jahrgang 1999) und sicherte sich einen guten elften Platz. Paul Kießwetter (Jahrgang 2000) kam in der Klasse 3 mit einem achten Platz ebenfalls zu einem hervorragenden Ergebnis.

Jens Käs (Jahrgang 1997) fuhr in der Klasse 4 auf den vierten Platz, der ihn für die Deutsche Meisterschaft vom 12. bis 14. Oktober in Kuppenheim qualifiziert.

G.R.



Stimmung herrschte bei den erfolgreichen Teilnehmern an der Bayerischen Meisterschaft in Passau Timo Buchholz Fabian, Niclas Rauch und Dean Fabian (vorne von links) sowie Paul Kießwetter (hinten, links) und Jens Käs (hinten, der zur Deutschen Meisterschaft fährt).